

Neuhardenberg, Ortsteil Quappendorf, Brandenburg,

Erstmals urkundlich erwähnt im Jahr 1413.

Kurfürstentum Brandenburg / seit 1539 protestantisch.

Heute ist Quappendorf ein Ortsteil der Gemeinde Neuhardenberg,
Landkreis Märkisch-Oderland, Bundesland Brandenburg.

In Quappendorf:

Ein Verfahren,

Schädigung einer Frau mittels Geisterbeschwörung.

-18. N.N. /

Jh. ein Geisterbeschwörer.

Eine Gruppe von Geisterbeschwörern schädigte Frau Ruschkin,
vermögende Witwe eines Bauern, durch arglistige Täuschung.

Geschädigt wurde das Vermögen der Witwe Ruschkin.

Mehrere Personen suchten die Witwe auf und versprachen
das Heben eines Schatzes.

Für die Suche und Übergabe einer eisernen Kiste
kamen spirituelle Handlungen,

unter anderem Geisterbeschwörung und Auftreten
eines Verstorbenen, zum Einsatz.

Die Witwe Ruschkin zahlte dafür insgesamt über 100 Taler.

Der Inhalt der eisernen Kiste bestand aus Steinen und Sand.

Ein Täter wurde aufgegriffen und bestraft.

Das Strafmaß ist unbekannt.

Quelle: König, Emil B.:

Hexenprozesse / Ausgeburten des Menschenwahns.

Paderborn (ohne Erscheinungsjahr),

S. 360

Strafmaß

unbekannt

Recherchen von Gert Direske, Diplom-Jurist.

Kirchstraße 11

99897 Tambach-Dietharz

Telefon: 036252 / 31974

E-Mail: bdireske56@gmail.com